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. DER BUNDESMINISTER 

FOR HANDEL, GEWERBE UNO INDUSTRIE \~ien, am 13, April 1973 

Zl. 13.332-Präs.G/73 

Anfrage Nr. 1116/J der 
Abgeordneten Staudinger, 
Dr. Frauscher, Dro Fiedler 
und Genossen 
betreffend Gewerbeabmeldungen 1972 

An den 
Herrn 

, 
: . 

!.~ • 

Präsidenten des Nationalrates 
Anton BENYA 

Parlament 

-I~e?h / A, B. 
zu -1-11~ jJ. 
Präs. am_.1.~~ .. AP.fJJJ973 

In Beantwortung der schriftlichen Anfrage Nr& 1116/J, betreffend 
·Gewerbeabmeldungen im Zusammenhang mit der Einführung der Hehr
wertsteuer, die die Abgeordneten Staudinger, Dr. Frauscher, 
Dr. Fiedler und Genossen am 15. Februar 1973 an mich richteten, 
beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Zu 1 IJ. 
Einleitend möchte ich feststellen, daß mi~ die in der Anfrage 
angeführten Pressemeldungen ebenfalls bekannt sind und daß' 
ich die Ent\'licklung auf dem Gebiete der Gewerbean- und -abmel
dungen aus den verschiedensten Quellen mit größter Aufmerksam
keitverfolge. 

Bin abschließender L~erblick über die Zahl der Gewerbeabmeldungen 
im Jahr 1972 ist jedoch noch nicht greifbar. Die von der Bundes
kammer der ge'V,erblichen Wirtschaft herausgegebene "Kammer- und 
Fachgruppenmitgliederstatistilc" für 1972, die einen ausfü:b...rlichel'l 
tJberblick sO\'lohl über den Gesamtstand der Kammer- und FachgX'uppen
mitglieder als auch über die im Jahr 1972 erfolgten Gewerbean
und·-abmeldungen enthält, ist derzeit noch nicht verfügbar. 

Zu 2): 

Versorgungsschwierigkeiten der Bevölkerung auf Grund von 
Gewerbeabmeldungen sind mi:c bisher nich't; bekannt geworden. 
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DER BUNDESMiNISTER 

FOR HANDEL, GEWERBE UND INDUSTRIE Blatt 2 -

Zu 3): 

Ich darf darauf ~tnweisen, daß derzeit von einer Arbeitsgruppe 
des Beirates für "lirtschafts- und Sozialfragen der Paritätischen 
Kommission für Preis- IDld Lop~fragen eine Studie über die: 
"Probleme der Klein- -und I'li ttelbetriebe im Wachstumsprozeß" 
ausgearbeitet wird. 

Diese Studie wird eine eingehende DarstellUL~g uoa. auch der 
Entvvicklung der kleinen und mittleren Betriebe sowie der 
allgemeinen Probleme (wie Finanzierung, Organisation; rälxmliche 
Aspekte u. s. \>{.) sowie Schlußfolgerungen und Empfeh.lungen 
dazu enthalten. 

Der Entwurf dieser Studie \'lird voraussichtlich noch Mitte 
Mai in der zuständigen Arbeitsgruppe einer abschließenden 
Diskussion unterzogen werdene 

Sobald die Ergebnisse dieser Studie vorliegen, werden sie in 
meinem Ressort einer sehr sorgfältigen Über~rüfung unterzogen 
werden; erst dann wird beu.rteilt werden können, welche 
Prozesse der Entwicklung im Bereich der Klein- U:'ld Hittelbetriebe 
zugrundeliegen. 
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